

ACTA 158

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de julio de 2024

En el día de la fecha, siendo las 14.00 hs., en virtud de la convocatoria efectuada por el Presidente de la Junta Comunal N° 5, Lic. Sebastián Perdomo Carricart, de conformidad con el artículo 29, inc. c) de la Ley N° 1.777, se reúne la Junta Comunal N° 5.

Se encuentran presentes el Presidente de la Junta Comunal N° 5 y los integrantes de la Junta Comunal N° 5 María Pía Inchauspe, Camilo Vedia, María Eugenia Acuña, Hernán Gorretta, Yamila Iphais Fuxman y Eduardo Saganías.

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Perdomo, presidente de la Junta Comunal N° 5, iniciada la sesión, pone en consideración el Acta anterior oportunamente enviada a todos los miembros, la cual es aceptada.

2. INFORMES DE ÁREAS DE LA COMUNA

GO Gestión Comunal

La Sra. Lucila De Bernardi, Gerente Operativa de Gestión Comunal, comienza la exposición brindando detalles respecto de la obra realizada en el canil de la Plaza Almagro, indicando que se está colocando el césped sintético, el muro verde y se está llevando a cabo la siembra de plantas.

Prosigue De Bernardi, refiere que la obra estará terminada para fines de julio.

Toma la palabra Yamila Fuxman, integrante de la junta comunal, consulta si los árboles que se encuentran en el canil van a tener protección contra los animales.

Perdomo responde que nunca han tenido protección, por lo tanto no lo requiere.

SGO Control Comunal y Obras

El Sr. Edgardo Centurión, Subgerente Operativo de Control Comunal y Obras, brinda detalles del estado de la poda verde, detallando que han completado el corredor de Avenida La Plata y que actualmente se encuentran trabajando en el corredor de Muñiz y Yatay.

Nuevamente toma la palabra Fuxman, menciona que sería buena idea poder subir a las redes de la comuna los trabajos programados de poda, para que los vecinos estén informados.

Perdomo responde que lo más efectivo es anunciar con cartelería pegada sobre los árboles que se van a intervenir en la calle, dado que es el lugar donde se realizará el trabajo.

SGO Participación Vecinal y Atención Vecinal

El Sr. Nicolás Cabrera, Subgerente Operativo de Participación Vecinal y Atención Vecinal, brinda detalles sobre las actividades desarrolladas durante la primera quincena de julio, refiriéndose en particular a la muestra artística denominada "Los laburantes de Boedo", exhibida en la planta baja de la sede comunal, que consta de fotografías realizadas por la artista Claudia Ferloni.

Prosigue Cabrera, refiere que se llevó a cabo la reunión de seguridad en tu barrio como todos los meses.

Además, menciona que se llevó a cabo una reunión particular sobre seguridad, el 26 de junio en la sede comunal, con el Subsecretario de Relaciones con la Comunidad y Atención a las Víctimas y también con el Comisario Mayor.

Por último, Cabrera indica que el día jueves 8 de agosto, se va a realizar el encuentro del Foro de Seguridad Pública (FOSEP) de manera virtual. Además refiere que va a participar el Ministerio Público Fiscal en dicho encuentro.

Toma la palabra Fuxman, consulta sobre el corredor de Tarija, el cual habían detectado que hubo muchos hechos delictivos.

Cabrera responde que va a consultar dicha solicitud.

Continúa Cabrera, menciona que se llevaron a cabo dos jornadas de plantación con organizaciones de voluntarios, refiere que una fue con la iglesia misionera mundial de dios y la otra con el grupo scout Santa Maria 236.

Nuevamente toma la palabra Fuxman, indica que sería bueno invitar a los miembros de la Comisión de Espacios Verdes del Consejo Consultivo.

Cabrera responde estar de acuerdo.

Prosigue Cabrera, menciona que respecto al estado de las solicitudes vecinales, durante la primera quincena de julio hubo más reclamos sobre arreglo de calles y veredas.

Prosigue Cabrera, en referencia al estado y a la modalidad de ingreso de estas solicitudes: 17 están resueltas y el resto mayoritariamente fueron derivadas internamente, lo que significa que algún área de la comuna está trabajando para resolverlas. También hubo derivaciones externas, que fueron dirigidas a otras áreas del Gobierno de la Ciudad para su resolución.

Para finalizar, Cabrera menciona que en relación a los reclamos, la mayoría de las solicitudes se recibieron por WhatsApp de la comuna. Posteriormente, se recibieron personalmente en la sede y luego se distribuyeron a través de otros canales de ingreso.

Toma la palabra Centurión, informa sobre los pedidos realizados por los miembros de Junta.

Refiere que se llevó a cabo el trabajo de pintar el cordón amarillo solicitado por el club Estrella de Boedo.

En referencia a la situación en Av. San Juan al 4130, refiere que siguen insistiendo en conjunto con EMOVA, para que realicen el trabajo pendiente.

En Muñiz y Venezuela habían solicitado desinfección y desratización, y se realizó el pedido.

En Lavalle y Salguero, había un bacheo para hacer en la calzada, el cual fue ejecutado por el EMUI.

En Av. Belgrano 3767 se llevó a cabo la desinfección y desratización. Además, en referencia a la solicitud del Jardín Col, que se encuentra en Av. Hipólito Yrigoyen y Muñiz, menciona que se encuentra a la espera de la respuesta de la directora para que les indique qué día pueden pasar a retirar el fuste.

En calle José Mármol entre Constitución y Cochabamba, se llevó a cabo el arreglo del paredón que se encontraba vandalizado.

Sobre la Biblioteca Miguel Cané, Centurión menciona que ya se encuentra relevada la vereda, refiere que se estará ejecutando el trabajo durante el mes de julio.

En cuanto a Lambaré 873, se llevó a cabo el hidrolavado de las calles luego de un evento en dicha ubicación.

Sobre Av. Boedo y Carlos Calvo, se encuentra pedida la reposición del cartel nomenclador al área de Mobiliario Urbano de MEPHU.

Respecto de Av. San Juan N° 3656, en referencia a los camiones que estacionaban y tiraban la basura en el árbol, responde que han pedido colocar nuevos tutores sobre el ejemplar y además se va a volver a hablar con los comerciantes para realizar una concientización sobre el cuidado de los árboles.

Sobre la falta de iluminación y autos circulando a gran velocidad en calle Tarija, desde Castro hasta Colombes, responde que se encuentra derivado a las áreas de Tránsito y Alumbrado para que releven la situación.

En Lambaré 959, se encuentra la vereda transitable por lo tanto desde el área correspondiente han desestimado la solicitud de arreglo.

Sobre Castro Barros y Rondeau, en referencia a la circulación a alta velocidad de los vehículos, se ha derivado la solicitud al área de Tránsito para que se evalúe la colocación de reductores de velocidad.

En relación a Av. Rivadavia y Medrano, se relevó y se pudo verificar que había una pérdida de agua y se coordinó con AYSA para que se lleve a cabo el trabajo correspondiente.

Respecto de Sarmiento y Medrano, en referencia a la solicitud de pintar el cordón amarillo donde se encuentra el colegio Lens 7, ya se encuentra ejecutado.

Toma la palabra Fuxman, refiere que el Colegio Moreno se encuentra con las bombas de agua rotas debido a la rotura de una de las bombas de Aysa que se encuentra sobre la calle Bartolomé Mitre. Menciona que desde el 2 de julio no tienen agua.

Centurión responde que necesita los números de reclamos que se hicieron para poder rastrear qué tipo de trabajo se estuvo llevando a cabo en dicha dirección.

Toma la palabra De Bernardi, en referencia a la situación de la Plaza Simón Lazara, menciona que se está analizando la intervención de canteros. Además refiere que ya se encuentra pedido a la empresa correspondiente el arreglo del alambrado de la cancha de básquet en la Plaza Mariano Boedo.

Fuxman toma la palabra, consulta sobre la fecha del trabajo pendiente de arreglo de baldosa de la Memoria. Centurión responde que va a consultar la fecha.

Toma la palabra Hernan Gorretta, miembro de la junta comunal, en referencia al pluvial roto en Castro 1186, consulta el estado de la solicitud. Centurión responde que va a consultar con el área correspondiente.

Toma la palabra María Eugenia Acuña, menciona que las alumnas del Club Estudiantes de la Plata, quieren realizar una plantación en la comuna 5. Centurión responde que va a proveer los árboles correspondientes.

Fuxman nuevamente toma la palabra, refiere que los contenedores de Carlos Calvo y Colombres no tienen pedales. Por otro lado, menciona que en José Mármol 1499, se solicita la reubicación de los contenedores a su ubicación original.

Centurión responde que va a relevar las solicitudes.

Nuevamente toma la palabra Fuxman, consulta si han tomado contacto con el Hospital Italiano, en relación a los vehículos que estacionan en cualquier sitio.

Cabrera responde que el ordenamiento en ese entorno se encuentra programado en un proyecto a largo plazo por el área responsable, que sería Tránsito.

Fuxman consulta si se encuentran las propuestas de lugares para establecer el centro de día.

Perdomo responde que tuvieron una reunión con la Directora General de Promoción y Bienestar Social, Sra. Mercedes Joury, quien comentó que tiene presentado un proyecto para poder llevar a cabo un establecimiento en Boedo Sur, dentro de la Comuna 5.

Nuevamente toma la palabra Fuxman, consulta si hay un resumen de los temas recurrentes de los vecinos que plantean en las reuniones de participación.

Cabrera responde que le compartirá a los miembros de la Junta que lo requieran, la planilla con los reclamos que toman desde el área de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad en las reuniones mensuales.

Toma la palabra Fuxman, propone que se brinde un número de reclamo desde la comuna para que los miembros de la junta puedan realizar el seguimiento correspondiente.

Cabrera indica estar de acuerdo.

3. TEMAS POR FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

Perdomo toma la palabra, menciona que tuvieron una reunión con Adrián Gonzalez, Director del Instituto de Gestión Electoral por las propuestas del nombre de la Comuna.

Continúa Perdomo, refiere que la junta comunal debería pensar en una propuesta concreta sobre el nombre de la comuna para poder presentar al tribunal superior.

Toma la palabra Acuña, consulta sobre los proyectos del 2024.

Perdomo responde que han avanzado en la definición de dos proyectos principales: la renovación de los patios de juego en Patio Salguero y la Plaza Lineal. Además, informa que están en la etapa final de definición para los proyectos de la Plaza Amaya y Plaza Constitución.

En Plaza Amaya se llevará a cabo una reforma significativa, mientras que en Plaza Constitución están evaluando la posibilidad de expandir hacia el predio de los colectivos para aumentar su tamaño.

Finalmente, se acuerda que la próxima reunión se llevará a cabo el día 22 de agosto a las 10.30 hs.

Sin ningún otro tema por tratar y siendo las 12.45 hs se da por finalizada la presente reunión.